

Jalani Pertandingan Perdana Piala AFF U-19, Timnas Indonesia Tertahan, Myanmar Pesta 7 Gol

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

Jul 3, 2022 - 13:43



PIALA AFF-Skuad Garuda Muda menjalani pertandingan perdana Grup A Piala AFF U-19 melawan Vietnam di Stadion Patriot Candrabhaga, Kota Bekasi, Sabtu (2/7/2022) malam, harus menerima kenyataan ditahan Vietnam. Bermain di Tanah Air Anak-Anak Garuda Nusantara ini berakhir imbang tanpa gol dan harus rela berbagi 1 poin.

Mengawali babak pertama Vietnam memberikan inisiatif serangan. Namun Tim Garuda Muda bisa mengatasinya dan melancarkan serangan balik.

Sebenarnya Indonesia mendapat peluang di menit ketiga melalui situasi tendangan sudut, tapi Ronaldo Kwaterh berada dalam posisi offside.

Ronaldo Kwaterh yang menjadi ujung tombak serangan Timnas Indonesia U-19 beberapa kali terjebak dalam posisi offside saat Garuda Muda membangun serangan. 20 menit berlalu tanpa ancaman berarti ke gawang dari masing-masing kubu.

Di menit ke-26 Indonesia mendapat peluang emas dari serangan yang dibangun dari sisi kanan. Namun, Arkhan Fikri yang menerima umpan di depan gawang gagal memaksimalkan peluang. Sejurus kemudian, Hokky Brilliant juga gagal menyambut umpan di mulut gawang dengan tandukannya.

Menit ke-43 Vietnam melakukan percobaan tembakan langsung ke gawang. Nguyen Dinh Bac menerima operan dari tendangan sudut dan menggiringnya ke tengah sebelum melepaskan tembakan, beruntung bagi Timnas Indonesia bola masih meleset di atas mistar gawang.

Sejurus kemudian, anak asuh STY ini melakukan serangan balik tapi peluang emas gagal dimanfaatkan oleh Ronaldo, tandukannya di depan gawang masih meleset di sisi kiri.

Vietnam yang melancarkan serangan juga sering membuang peluang emas. Dari sisi kiri gawang Vietnam nyaris merubah papan skor, beruntung Subhan Fajri melakukan penyelamatan penting dengan takelnya. Hingga babak pertama usai kedudukan masih sama kuat 0-0.

Memasuki babak kedua timnas U-19 Indonesia tampil lebih agresif mengejar gol. Namun belum juga merubah kedudukan, penyelesaian akhir yang kurang bagus membuat gawang Vietnam tetap aman.

Vietnam punya peluang emas untuk mencetak gol pada menit ke-54 lewat Nguyen Quoc Viet. Namun, Cahya Supriadi memberi penyelamatan gemilang dengan menepis tendangan Nguyen Quoc Viet.

Berselang dua menit giliran Marselino Ferdinan yang nyaris membawa Garuda unggul. Sayangnya, tendangan Marselino Ferdinan masih membentur tiang gawang.

Pada menit ke-88 timnas U-19 Indonesia sempat mencetak gol melalui Rabbani Tasnim. Namun, gol tersebut dianulir karena wasit menganggap lebih dulu terjadi pelanggaran. Skor imbang tanpa gol bertahan hingga wasit meniup peluit akhir pertandingan.

Sementara Timnas Myanmar U-19 menghajar Brunei Darussalam 7-0 pada laga Grup A Piala AFF U-19 di Stadion Madya, Sabtu (2/7/2022).

Pada menit ke-26 Myanmar mencetak gol lewat Moe Swe yang memanfaatkan blunder pemain Brunei. Kedudukan 1-0.

Berselang dua menit atau menit ke-28 kemudian, Myanmar menambah skor jadi 2-0 melalui gol Zaw Win Thein.

Menjelang turun minum babak pertama Timnas Myanmar U-19 menambah gol menjadi 3-0 pada menit ke-37 yang diceploskan La Min Htwe membuat Brunei

makin terkubur.

Pada pertengahan babak kedua Myanmar menambah gol menjadi 4-0 melalui Chit Aye. Belum puas menabung gol, pada menit ke-68. Htet membawa Myanmar unggul 5-0 di menit ke-73.

Menit ke-77 Ar Kar Kyaw menambah skor bagi Myanmar menjadi 6-0, lewat tendangan dari luar kotak penalti.

Pemain Myanmar Zaw Thita menutup pesta menjadi 7-0 pada menit ke-84 yang menyudahi pertandingan Group A Piala AFF U-19.

Hasil positif juga didapat Timnas Thailand U-19 menang tipis 1-0 atas Timnas Filipina U-19 di Piala AFF U-19. Bertanding di Stadion Patriot, Bekasi pada Sabtu (2/7/2022), tim berjuluk Gajah Perang itu berhasil menang tipis 1-0 atas Timnas Filipina U-19.